

Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang Ajak Anggota Linmas Terus Jaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 28, 2024 - 01:11



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang menggelar kegiatan sosialisasi dan ajakan kepada anggota Linmas untuk terus berperan aktif dalam menjaga kamtibmas. Kegiatan ini dilaksanakan pada Selasa, 28 Mei 2024, di wilayah hukum Polsek Warungkondang, Polres Cianjur. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif yang diambil oleh Bhabinkamtibmas. "Saya sangat mengapresiasi kegiatan ini. Sinergi antara kepolisian dan anggota Linmas sangat penting dalam upaya menjaga keamanan

dan ketertiban di lingkungan masyarakat," ujar Kapolsek Warungkondang. Kegiatan tersebut melibatkan anggota Linmas dari berbagai desa di wilayah Warungkondang. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan arahan dan motivasi kepada para anggota Linmas untuk terus berperan aktif dalam menjaga kamtibmas. Mereka juga diberi pengetahuan tentang cara-cara efektif untuk melakukan pengawasan dan penanganan kejadian-kejadian yang dapat mengganggu keamanan. Kapolsek Warungkondang menambahkan, "Anggota Linmas adalah ujung tombak dalam menjaga kamtibmas di desa-desa. Kerjasama yang baik antara Polsek Warungkondang dan anggota Linmas akan sangat membantu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat." Salah satu anggota Linmas, Bapak Ahmad, menyatakan kesiapan dan komitmen mereka untuk terus mendukung upaya kepolisian. "Kami siap berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dan menjaga keamanan di lingkungan kami. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi kami untuk meningkatkan kemampuan dan kewaspadaan," katanya. Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang juga mengajak anggota Linmas untuk selalu peka terhadap kondisi lingkungan sekitar dan tidak ragu melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan. "Keterlibatan aktif dari masyarakat, khususnya anggota Linmas, sangat penting dalam mencegah dan menangani gangguan kamtibmas. Kami berharap sinergi ini terus terjalin dengan baik," jelas Kapolsek. Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta koordinasi yang lebih baik antara kepolisian dan anggota Linmas, sehingga upaya menjaga kamtibmas dapat berjalan lebih efektif dan efisien. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus mendukung dan memfasilitasi kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Dengan sinergi yang kuat antara Polsek Warungkondang dan anggota Linmas, diharapkan wilayah Warungkondang dapat terus terjaga keamanan dan ketertibannya, sehingga masyarakat dapat hidup dengan tenang dan nyaman.